

## Rahmat Gobel Berkomitmen dan Maksimal Menangkan Paslon RINDU di Toraja Utara

[SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 14, 2020 - 14:48



TORAJA UTARA - Rapat Konsolidasi Partai NasDem kabupaten Toraja Utara dalam rangka penguatan tim pemenangan pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Toraja Utara, Yosia Rinto Kadang - Yonathan Pasodung, dilaksanakan hari ini di Gedung Van De Loosdrecht, Kabupaten Toraja Utara, Sabtu (14/11/2020).

Rapat Konsolidasi Partai NasDem ini dihadiri langsung oleh Rahmat Gobel

selaku Komando Pemenangan Teritorial Sulawesi DPP NasDem yang juga menjabat wakil ketua DPR RI dari Fraksi Partai NasDem.

Kehadiran Rahmat Gobel tersebut didampingi oleh Charles Meikyansyah selaku Anggota DPR RI Komisi IV yang juga menjabat sebagai Ketua Bidang Media & Komunikasi Publik DPP Partai Nasdem, Eva Stevany Rataba selaku anggota DPR RI komisi IV Fraksi NasDem dari Dapil Sulsel III.

Turut hadir pengurus teras DPP NasDem, di antaranya, Atang Irawan selaku Ketua Bidang Legislatif DPP Partai Nasdem, Prof Sudirman Dewan Pertimbangan DPW Partai Nasdem, dan Tobo Heruddin sebagai ketua OKK DPW Partai Nasdem.

Sementara dari DPW Partai Nasdem Sulawesi Selatan (Sulsel) hadir Saharuddin Alrif yang menjabat sekretaris DPW Partai NasDem dan juga sebagai anggota DPRD Sulsel.

Hadir pada Rapat Konsolidasi tersebut Paslon RINDU, Yosia Rinto Kadang dan Yonathan Pasodung, ketua DPRD Toraja Utara Fraksi NasDem bersama anggota DPRD Fraksi NasDem, Ketua dan Sekretaris Tim Pemenangan Paslon RINDU serta jajaran pengurus DPD, DPC, dan DPRT kabupaten Toraja Utara. Bahkan dihadiri para kaum milenial.

Pada sambutan dan orasi politiknya, Rahmat Gobel membakar semangat kaum milenial dan para pengurus DPD hingga DPC dan DPRT Partai NasDem Toraja Utara.

"Sebagai unsur pimpinan DPR RI dari Fraksi Partai NasDem yang terbilang pendatang baru di Partai NasDem dan melampaui banyak senior saya, maka saya harus berkomitmen dan bisa buktikan ke ketua Umum Partai NasDem untuk maksimalkan hingga memenangkan paslon RINDU. Saya tidak mau malu ke Ketum", tegas Rahmat Gobel.

Lakukanlah dengan berkomitmen dan tanggung jawab. Saya yakin masyarakat Toraja Utara adalah masyarakat yang cerdas dalam memilih pimpinan daerahnya.

Jika RINDU menang, saya yakin pembangunan Toraja Utara akan lebih cepat, lebih maju karena ada Gobel sebagai unsur pimpinan DPR RI di pusat untuk selalu lakukan konsolidasi lewat Partai untuk mendukung programnya nantinya.

"Dan sebagai daerah pariwisata yang strategis di pulau Sulawesi, maka ini kesempatan untuk majukan daerah Toraja Utara sebagai Destinasi Pariwisata. Disitulah kita harus ambil posisi yang sebagai pulau strategis dimana kita memiliki kekayaan pariwisata dengan beragam budaya dan adat istiadat", ungkapnyanya dalam orasi politiknya.

Jadi saya akan berjuang bersama kakak Yosia Rinto dan Yonathan Pasodung untuk menangkan pilkada pada 9 Desember 2020, mendatang, tandasnya.

Melalui sambutan disertai orasi politiknya, Rahmat Gobel juga mengangkat para kaum milenial yang hadir dengan mengajak menggali gagasan harapan para kaum milenial.

Rahmat Gobel juga berpesan bahwa sampaikan ke masyarakat jika nanti tanggal 9 Desember 2020 sebelum memilih buka baik baik kertas suaranya, perhatikan secara seksama kertasnya, apa tidak ada yang rusak atau kotor, serta berlobang maka minta ke panitia di TPS untuk diganti.

(Widian)